

quelques-uns se sont fait baptiser, la maladie règne dans vos cabanes. Une partie des chrétiens s'entendent avec les Français pour perdre tout le pays des sauvages. Frères, ne renoncez pas à vos anciennes coutumes.» Les chrétiens répondaient : «Ce n'est pas la foi qui nous extermine, mais nos péchés, et surtout votre infidélité ; c'est vous qui nous faites mourir en retenant les démons au milieu de nous par vos méchantes actions. Jamais nous ne quitterons la sainte croyance que, par la grâce de Dieu, nous avons embrassée.» Ces belles paroles cependant ne le touchaient guère. Toutefois, par une inconséquence inexplicable, il permettait que ses enfants fussent baptisés ; bien plus il procura ce bienfait à plusieurs autres qui moururent presque tous. Leurs prières sans doute lui obtinrent plus tard la grâce de la conversion.

J. B. PROULX, PTRE.

(A continuer)